



Nombre de alumno: Francisco de Jesús Marto González.

Nombre del profesor: Janette Yvonne Garcia castro.

Nombre del trabajo: Análisis.

Materia: Taller del Emprendedor.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: Noveno Cuatrimestre.

Fecha: 21/06/2024

ABSTRACT.

Napoleon Hill's book tells us how some of the most successful people in the world reached so high, it mentions several key points so that we can become just as successful, it mentions that our mind is key to being able to carry out this, but he still tells us that in the process we will have difficulties, But in the same way it gives us key points to be able to solve them and not stay in the process.

"Los pensamientos son cosas" es un concepto clave en el libro "Piense y hágase rico" de Napoleón Hill. Esta idea enfatiza el poder y la realidad tangible de los pensamientos. Según Hill, nuestros pensamientos no son simplemente eventos mentales pasajeros; tienen una fuerza concreta que puede moldear nuestra vida y nuestras circunstancias.

Hill introduce la idea de que los pensamientos son la fuerza inicial detrás de todas las riquezas y logros. Cada logro humano comienza con una idea, y estas ideas, cuando se piensan con suficiente intensidad y deseo, se convierten en cosas materiales.

Para que los pensamientos se conviertan en cosas, deben estar acompañados por un deseo ardiente de convertir esos pensamientos en realidad. Este deseo proporciona la energía y la motivación necesarias para pasar de la idea a la acción, para transformar pensamientos en cosas, uno debe tener una creencia inquebrantable en su capacidad para alcanzar el éxito. La fe es una fuerza motriz que impulsa a las personas a perseverar a pesar de los obstáculos.

Visualizar los objetivos con claridad es crucial. Esta visualización sirve como un plano mental que guía nuestras acciones y decisiones hacia la realización de nuestras metas, no basta con pensar; es necesario planificar y actuar. La acción concertada es el puente entre los pensamientos y su materialización en el mundo físico.

El camino hacia la materialización de los pensamientos no está exento de desafíos. La persistencia y la capacidad de superar obstáculos son esenciales para convertir los pensamientos en realidades tangibles, los pensamientos sin acción son inertes. Hill enfatiza que es crucial tomar decisiones y actuar con determinación para convertir los pensamientos en cosas. La acción es el componente esencial que transforma una idea en una realidad.

Hill destaca que el deseo es el punto de partida de todos los logros y que, sin un deseo ardiente y definido, es imposible alcanzar cualquier meta significativa.

El deseo es el primer paso hacia la riqueza. No basta con querer algo de manera vaga; debe ser un deseo ardiente y definido, el deseo debe ser específico y claro. Tener un objetivo bien definido es crucial para concentrar los esfuerzos y la energía en alcanzarlo.

Un deseo ardiente impulsa a la acción y la planificación. Uno debe formular un plan concreto para alcanzar sus metas y estar dispuesto a adaptarlo según sea necesario.

Hill propone un método de seis pasos para convertir un deseo en su equivalente físico:

- Fijar en la Mente la Cantidad Exacta: Ser específico sobre lo que se desea.
- Determinar lo que se Ofrecerá a Cambio: Definir qué se está dispuesto a dar a cambio del logro del deseo.
- Establecer una Fecha Límite: Poner una fecha concreta para la consecución del objetivo.
- Crear un Plan Definido: Formular un plan preciso y comenzar de inmediato, ya sea que uno esté listo o no.
- Escribir una Declaración Clara: Redactar una declaración concisa que incluya la cantidad deseada, el límite de tiempo y el plan.
- Leer la Declaración en Voz Alta: Leer esta declaración dos veces al día, una vez antes de acostarse y otra al levantarse, visualizando y creyendo que ya se posee el dinero deseado.

Hill argumenta que los deseos deben transformarse en creencias firmes y luego en acciones decididas. La combinación de estos elementos es lo que convierte los deseos en realidades tangibles.

En "Piense y hágase rico" de Napoleón Hill, tanto "El Deseo" como "Los pensamientos son cosas" son conceptos fundamentales que se entrelazan para explicar cómo se pueden alcanzar el éxito y la riqueza.

Ambos conceptos destacan la importancia de la mente como el punto de partida para cualquier logro. "Los pensamientos son cosas" enfatiza que las ideas y pensamientos son poderosos y pueden convertirse en realidades tangibles. "El Deseo" subraya que un fuerte deseo en la mente es el primer paso hacia el éxito.

"El Deseo" y "Los pensamientos son cosas" en el libro de Napoleon Hill son conceptos interrelacionados que subrayan el poder de la mente, la importancia de la claridad y definición, la necesidad de persistencia, fe, visualización, y acción para convertir los pensamientos y deseos en realidades tangibles. Ambos principios forman la base de la filosofía de Hill sobre cómo alcanzar el éxito y la riqueza.